

Hereinspaziert in unsere IG "Künstlerisches Gestalten"



Alle kleinen und großen Künstler von Klassenstufe 1 bis 4 können wöchentlich an unserer Interessengemeinschaft teilnehmen. Hier kommt jeder individuell auf seine Kosten, denn unser Kreativraum bietet zahlreiche Möglichkeiten. Ob Encaustic, Windows Colour, Filzen, Zeichnen, plastisches Gestalten oder Basteln..., es ist für jeden Geschmack etwas dabei.

Wir setzen regelmäßig Angebote entsprechend den Jahreszeiten oder anderen Höhepunkten im Schuljahr. Auch Themen aus Natur, Medien und Umwelt stehen zur Auswahl. Die Viertklässler, die unsere IG während ihrer Grundschulzeit besucht haben, zeigen immer wieder ein hohes Maß an Kreativität, Selbstständigkeit und Phantasie. Sicher beherrschen sie künstlerische Techniken. Mit viel Eifer und Freude sind sie stets dabei. Zweimal im Jahr nehmen wir am Keramikkurs im Freizeitzentrum teil, um auch diese besondere Arbeitstechnik kennenzulernen. Aktionen außerhalb unserer Schule und künstlerische Wettbewerbe stehen ebenfalls auf dem Programm. Hier haben wir bereits Erfolge erzielt. Unsere Kinder brauchen nicht nur Anspannung sondern auch Entspannung und das bietet die IG rundherum. Sie begeben sich in eine Welt, in der sie ihre Phantasien ausleben können.

*"Phantasie ist wichtiger als Wissen, denn Wissen ist begrenzt."*

*Albert Einstein*

